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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Nicolas Schuler bestimmt.

Die Vorsitzende des Studierendenparlaments Jennifer Lennarz eröffnet die Sitzung um 18:39 Uhr.

Der Versammlungsort ist der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Jacqueline Günther, Annika Kiefer, Janis Koslow-

ski, Tim Lambrecht, Heidi Meyenberg, Lynda Ndada, Dominik Petersdorf, Nicolas Schuler & Anna

Thielen

Die folgenden Mitglieder des AStA fehlen: Tobias Lotz

Die folgenden Gäste sind anwesend: Jennifer Lennarz, Kevin Meßmer, Omar Khout

2 Wahl des AStA-Vorstands

Jennifer holt Vorschläge für den AStA-Vorstand der anwesenden AStA-Mitglieder und Studierenden

ein. Es werden Annika Kiefer, Tim Lambrecht, Jacqueline Günther und Janis Koslowski vorgeschla-

gen. Janis merkt an, dass er in diesem Semester noch stark privat eingebunden ist, es sich aber später,

sollte Tim aus dem AStA ausscheiden, vorstellen kann. Jacqueline bietet sich ebenfalls für den Fall an,

dass einer der Vorstandsmitglieder ausscheiden sollte.

Dominik fragt die neuenAStA-Mitglieder, obdiesewissen,was derAufgabenumfangdesAStA-Vorstands

ist. Dies wird verneint, Annika erläutert die verschiedenen Aufgabengebiete.

Richelle-May Kolb betritt die Sitzung um 18:49

Somit stehen Annika Kiefer und Tim Lambrecht als Kandidaten für den AStA-Vorstand.

Die vorliegende Konstellation wird einstimmig angenommen. Damit sind Annika Kiefer und Tim

Lambrecht die neuen koordinierenden Mitglieder des Allgemeinen Studierendenausschusses.

Jennifer holt Vorschläge für den ersten und zweiten Finanzer ein. Dominik Petersdorf wird als erster
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Finanzer vorgeschlagen, Nicolas Schuler, Annika Kiefer und Tobias Lotz als zweiter Finanzer.

Es wird über die verschiedenen gegebenen Konstellationen abgestimmt.

Die Paarung Dominik Petersdorf und Annika Kiefer wurde gewählt. Auf sie entfallen vier, auf Do-

minik/Nicolas drei und auf Dominik/Tobias zwei Stimmen.

Die Wahl des Vorstands ist damit abgeschlossen, er besteht aus Annika Kiefer, Tim Lambrecht und

Dominik Petersdorf.

3 Übergabe der Sitzungsleitung

Annika Kiefer übernimmt die Sitzungsleitung um 19:05.

4 Vorstellungsrunde

Die neuen und alten AStA-Mitglieder stellen sich vor und tauschen sich aus.

5 Zuteilung der Referate und Zielsetzungen

Die verschiedenen Referate werden vorgestellt, besprochen und zugeteilt. Die aktuelle Referatszutei-

lung für das Sommersemester 2022 ist auf dem AStA-Filer und der AStA-Homepage einzusehen. Die

endgültige Zuteilungwird erst in der nächsten Sitzung stattfinden, wenn alle AStArier anwesend sind.

Es werden verschiedene Zielsetzungen für die kommende Amtsperiode vorgestellt und besprochen.

Jacqueline möchte den Studierenden Coaching in Bezug auf die geistige Gesundheit anbieten.

Annika möchte den Sozialfond an den Start bringen - es fehlen auch nur noch die nötigen Formulare.

Ebenso muss der Ausschuss des Sozialfonds noch gewählt und eingesetzt werden und die konstituie-

rende Sitzung dieses muss stattfinden.

Nicolas möchte die Webseite des AStA umgestalten. Dabei liegt ein neues Back- und Frontend im

Fokus, das von Grund auf neu geschrieben und dokumentiert werden soll. Zunächst steht dabei eine

explorative Phase an, welche Technologien wie verwendet werden sollen.

Janis würde gerne ein Sommerfest durchführen, insofern die Coronalage es zulässt.

Tim bringt eine mögliche Tagung ins Gespräch, auf der diese Punkte weiter ausgearbeitet werden

können.
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6 Berichte

Dominik berichtet vom Jahresabschluss 2018. Der zuständige Steuerberater ist in Elternzeit. Nach

verschiedenenTelefonatenwurde einErsatzbearbeiter gefunden, der sich jedoch erst einarbeitenmuss.

Dieser möchte sich auch um eine weitere Verlängerung beim Finanzamt bemühen. Der Bearbeiter

möchte bis Ende des Monats fertig werden, Dominik bietet ihm seine Hilfe bei Rückfragen an. Soll-

te dies abgeschlossen sein, kann Dominik die finalen Arbeiten machen, die Abschlüsse sowie Haus-

haltspläne erstellen und dem StuPa übergeben. Dies wird wohl auch einenMonat an intensiver Arbeit

in Anspruch nehmen. Danach sollten die Finanzen des AStA wieder auf dem aktuellen Stand sein.

Dominik berichtet von der Ersti-Begrüßung: die Blöcke sind eingetroffen, die Flaschen bestellt, aber

noch nicht angekommen. Ebenso möchte Dominik nächste Woche das Archiv fertig ausräumen.

Nicolas berichtet: Die StuPa-Beschlüsse sind nun auf dem AStA-Wiki dokumentiert. Ebenso sollen

die StuPa-Protokolle digitalisiert und organisiert werden. Zugleich möchte sich das StuPa in einer

eigenen Tagung organisieren.

7 Sonstiges

7.1 Tagung

Annikamöchte eine Tagung des AStA veranstalten. Timmerkt an, dass der AStAmit der genauen Pla-

nung zunächst auf Tobias warten sollte. Ebenso muss geklärt werden, ob die Tagung in Präsenz statt-

finden soll undwie das allgemeine Interesse an einer solchen ist.Nicolasmerkt an, dass dieHochschule

mit einem Präsenzsemester plant, Dominik, dass ab dem 20.03. die pandemische Lage aller Voraus-

sicht nach entfällt. Es werden verschiedene mögliche Termine und Konstellationen besprochen. Es

wird eine Umfrage erstellt, um mögliche Termine zu finden.

7.2 Sitzungstermin

Als nächster Sitzungstermin wird Mittwoch, der 23.03., um 19:30 Uhr festgelegt.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 20:18 Uhr.

5



8 Bestätigung des Protokolls

Der Präsidentin des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Nicolas Schuler

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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